

Club Paul Harris de Quillota consiguió el segundo lugar en Liga Nacional de Menores Voleibol Damas sub 17

Durante los últimos años una de las disciplinas deportivas que mayores alegrías ha dado a la ciudad de Quillota es el voleibol femenino, ello gracias sobre todo al gran trabajo realizado por el Club Paul Harris, tanto desde lo deportivo como lo institucional, quienes volvieron a demostrar toda su labor el pasado fin de semana, por una parte, organizando la Final 2023 de Liga Nacional Voleibol para Menores damas sub 17, sumado al rendimiento de sus jugadoras, quienes nuevamente estuvieron entre los mejores del país, esta vez consiguiendo el segundo lugar, perdiendo sólo en la final ante Club Manquehue, resultado que se suma al título 2022 en la serie sub 15.

Ratificando la confianza que la Federación de Voleibol de Chile tiene en la capacidad de los dirigentes locales, el pasado fin de semana en nuestra comuna se reunieron los mejores equipos de todo el país de categoría sub 17 damas, con la presencia de Estadio Español, Club Manquehue, Puerto Varas, Valdivia, Trekan de Los Ángeles y las dueñas de casa Paul Harris, quienes cumplieron una excelente primera fase, ganando allí todos sus partidos, clasificando a semifinales, instancia donde derrotaron a similar de Valdivia, quienes ganaron el primer set, pero las quillotanas lograron recuperarse para terminar imponiéndose, avanzando de esta manera a gran definición.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, en la disputa por el título se vivió un partido que ya se ha convertido en un verdadero clásico del voleibol juvenil femenino en nuestro país, ya que las quillotanas se tuvieron que enfrentar a su similar del Club Manquehue de Santiago, que llegaban como las favoritas por su rendimiento en las fases preliminares, además de contar con jugadoras de primer nivel con experiencia incluso en selecciones chilenas, escuadras que dieron el máximo para conocer a las campeonas, donde las capitalinas ganaron el set inicial, pero Paul Harris lograron el segundo parcial, aunque el desgaste físico les pasó la cuenta en el cierre, terminando derrotadas por 2 a 1.

Sumado a este rendimiento superlativo en lo deportivo por parte de este plantel, que como conjunto han ido superando cada uno de los desafíos que se le presentan, a nivel individual sus jugadoras también han podido tener la capacidad para ser catalogadas entre las mejores de todo Chile, como es el caso de Rebeca Meneses y su premio como la mejor armadora; sumándose Agustina Arriagada, distinguida como el mejor ataque, para ir finalizando con Renata Meneses, que en este torneo fue seleccionada como la jugadora más valiosa, el tridente que lideró a Club Paul Harris en temporada histórica, siendo apoyadas en todo momento por sus compañeras.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



No obstante, este segundo puesto a nivel nacional de las jóvenes quillotanas, dirigidas por Brett Swett, Carlos Arriagada y Katherine Figueira sólo ratifica el bue proceso que se está realizando en la ciudad con las nuevas generaciones de la disciplina, logrando el primer lugar de Chile en la categoría sub 15 el año anterior, sumado a este subcampeonato en sub 17, aunque el trabajo no termina, ya que desde ya se inicia la última etapa con las pequeñas del equipo sub 15, quienes tendrán que viajar hasta la ciudad de Concepción, donde buscarán poder revalidar el título de la temporada anterior, representando de la mejor manera tanto a la comuna como al club.

Club Paul Harris de Quillota consiguió el segundo lugar en Liga Nacional de Menores Voleibol Damas sub 17



y tú, ¿qué opinas?